**Кут Хуми**

**Виталий Сердюк**

Изображение выглядит как символ, линия, снимок экрана, Графика

Автоматически созданное описание

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Седьмой курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**97 (09)**

**Планета каждого.**

**Человек ИВДИВО-Иерархии**

**Изначально Вышестоящего Отца**

Казань

07-08.10.2023

Оглавление

Оглавление

[Практика 1. Вхождение в 45-й архетип. Стяжание Рождения Свыше 44-го архетипа До-ИВДИВО Метагалактики, Тела Владыки 44-го архетипа с 512-ю архетипическими Частями. Рождение Свыше и Новое Рождение 45-го архетипа Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Стяжание 512 базовых Частей Человек-Землянина, Тела Владыки Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия с 512-ю архетипическими Частями Владыки Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия 4](#_Toc147925871)

[Практика 2. Перевод каждого Человека-Землянина и Человечества Землян в 45-архетипичность. Стяжание потенциала 58 архетипических иерархических реализаций. Перевод зданий метагалактического формата – четыре здания, действовавшие у каждого из нас в 43-м архетипе сквозь 44-й архетип в 45-й архетип ИВДИВО явлением здания в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики, и трёх зданий вершин Миров Ре-ИВДИВО Метагалактики в ИВДИВО-полисах Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики Синтезного, Метагалактического и Тонкого миров с концентрацией Физического мира на месте физической жизни в частном здании 45-архетипически. Стяжание Части Кут Хуми 58-архетипически в реализации каждого из нас развёртыванием двух архетипических Метагалактик. Обновление и развёртка Части и Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас акцентом 58 архетипических реализаций. Стяжание четырех новых Октавных зданий каждому из нас явления здания Октавного Изначально Вышестоящего Отца 11-й Октавы на физике 12-й Октавы и четыре Мировых здания Синтезного, Метагалактического и Тонкого миров Си-ИВДИВО Октавы 11-го архетипического выражения каждому из нас 9](#_Toc147925872)

[Практика 3. Преображение на новую 512-рицу Частей дуумвиратно явлением синтеза 512-ти архетипических Частей Метагалактики и 512-ти архетипических Частей Октавы явлением трёх Жизней Изначально Вышестоящего Отца: Жизнью Полномочного ИВДИВО 512-ю Октавными Частями, Жизнью Компетентного ИВДИВО-Иерархии 512-ю архетипически-октавными Частями и Жизнью Человека-Землянина в синтезе их внешней реализацией синтез-архетипической физичностью и соответствующей концентрированной антропности из шестнадцати внешне-физического выражения каждого из нас Человек-Землянином собою 13](#_Toc147925873)

[Практика 4. Первостяжание. Преображение каждого из нас на новый состав Синтезов и Огней двух составов ИВДИВО и двух составов ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца и Аватаров Изначально Вышестоящего Отца соответственно. Введение всех Должностно Полномочных ИВДИВО, всех Компетентных ИВДИВО-Иерархии и каждого Человек-Землянина в новое явление 512-ричного Синтеза и 512-ричного Огня Изначально Вышестоящего Отца октавно и метагалактически 1024-мя архетипами ИВДИВО синтезфизически каждым из нас 16](#_Toc147925874)

[Практика 5. Стяжание пяти степеней Воина Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжание пяти Мечей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и пяти форм Воина Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 18](#_Toc147925875)

[Практика 6. Вхождение в Огонь Меры концентрацией ИВДИВО, стяжание 1024 архетипических Мер явлением 1024 компакт-синтезов. Стяжание ИВДИВО-Иерархии каждого стяжанием ИВДИВО-Иерархии октавно внутри и метагалактически вокруг ИВДИВО каждого. Вхождение в Воинство Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Иерархии собою 20](#_Toc147925876)

[Практика 7. Вхождение в 5-рицу Воинства Синтеза от Человека до Учителя Изначально Вышестоящего Отца с разработкой шестой реализации Владыкой Изначально Вышестоящего Отца. Преображение Иерархии в ИВДИВО-Иерархию. Преображение шестнадцати тел Аватар-ипостасного выражения метагалактически и октавно. Преображение 16-рицы Организаций от Нации каждого до Планеты каждого явлением ИВДИВО-Иерархии 22](#_Toc147925877)

[Практика 8. Первостяжание. Стяжание Гвардейца Изначально Вышестоящего Отца шестым уровнем реализации в синтезе пяти Воинов Синтеза и шести путей: пяти Воинов Синтеза и Гвардейца Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 489-й Части Человек ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. Направление накоплений и реализаций 16 октавных и 16 метагалактических Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей на реализацию Человечества Землян. Стяжание нового пути Изначально Вышестоящего Отца 32-рицы Организаций ИВДИВО каждому Человеку-Землянину и введение каждого Человека-Землянина в ИВДИВО-Иерархию 24](#_Toc147925878)

[Практика 9. Преображение Ядер Синтеза новым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёрнутым новым составом ИВДИВО Иерархии и ИВДИВО. Преображение Компетенций. Стяжание зданий подразделений в 44-м и 45-м архетипах ИВДИВО 27](#_Toc147925879)

[Практика 10. Стяжание четырёх зданий 16-этажных каждому Человек-Землянину. Стяжание Столицы синтезфизичности Отец-Человек-Землянина Планетой Земля 30](#_Toc147925880)

[Практика 11. Стяжание и реализация Организации Планеты каждого в фиксации ИВДИВО в каждом из нас. Итоговая практика 32](#_Toc147925881)

**1 день 1 часть**

Время: 01:50–02:32:30

Практика 1. Вхождение в 45-й архетип. Стяжание Рождения Свыше 44-го архетипа До-ИВДИВО Метагалактики, Тела Владыки 44-го архетипа с 512-ю архетипическими Частями. Рождение Свыше и Новое Рождение 45-го архетипа Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Стяжание 512 базовых Частей Человек-Землянина, Тела Владыки Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия с 512-ю архетипическими Частями Владыки Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 960-го архетипа Огня-материи ИВДИВО 448-й Архетипической Октавы, переходим в зал и становимся телесно в форме Должностной Компетенции каждым из нас пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. (Вы Синтезом уже насытились, пока я говорил, я долго говорил, вы Синтезом насытились, я почти два часа говорил, у вас Синтеза много. Теперь вот этой концентрацией мы идём в новую метагалактику Синтезом).*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим ввести каждого из нас и синтез нас в 97-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца – четвёртую 32-рицу космической реализации в каждом из нас, и развернуть четвёртую синтез-четверичную космическую антропную концентрацию развития и восхождения в каждом из нас, введя синтез трёх 32-риц каждого из нас вхождением в четвёртую 32-рицу 97-м Синтезом собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и четыре Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь. И возжигаясь восьмью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, входя в четвёртую 32-рицу космической реализации каждым из нас.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми,* ***стяжаем 97-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца в явлении каждому из нас, и стяжаем Владыку 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 64-мя инструментами явления каждым из нас****. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем 66 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 66 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими. И становимся Владыками 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***просим развернуть наш переход второй командой ИВДИВО в 44-й архетип ИВДИВО – Архетипическую Метагалактику До-ИВДИВО Метагалактики****, и ввести каждого из нас,* ***и стяжанием нашей команды войти в 45-ю Архетипическую Метагалактику Ре-ИВДИВО Метагалактику Бытия*** *взрастанием Человечеством Землян командой Должностно Полномочных ИВДИВО в 45 Архетипических Метагалактик потенциалом реализации каждого Человек-Землянина и Человечества Землян в целом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь четырьмя Синтезами, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025-й архетип Огня-материи ИВДИВО, становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыками 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И проникаясь этим пред Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца расширить потенциал Человечества Землян и явление каждого Человек-Землянина на Планете Земля и в 13-ти Архетипических Метагалактиках, на концентрацию 45 (сорока пяти) стяжаемых Архетипических Метагалактик, с возможностью Первостяжания 44-й Архетипической Метагалактики у Изначально Вышестоящего Отца в 1025-м архетипе, для коррегирования ИВДИВО на 44 архетипизации Человек-Землян, и Первостяжание 45-й Архетипической Метагалактики у Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия соответственно.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Рождение Свыше До-ИВДИВО Метагалактики 44-го архетипа Огня-материи ИВДИВО****, проникаемся Образом Изначально Вышестоящего Отца в явлении физического Подобия каждого из нас, реализующегося, как в Монаде, так и в физическом теле каждого из нас. Монада теперь у нас одна, Прамонада – это другое явление.*

*И вспыхивая Рождением Свыше До-ИВДИВО метагалактически Образом До-ИВДИВО Метагалактики Образом и Подобием Человек-Землянина До-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и в новом масштабе 512-рицы* ***стяжаем 512 базовых Частей До-ИВДИВО Метагалактики в первых 512 (пятисот двенадцати) истинных пра-ивдиво-октаво-реальностях****. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом же Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Рождение Свыше До-ИВДИВО Метагалактики****, стяжаем 1 девятиллион 267 октиллионов 650 септиллионов 600 секстиллионов 228 квинтиллионов 229 квадриллионов 401 триллион 496 миллиардов 703 миллиона 205 тысяч 376 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, такое же количество Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца, такое же количество аннигиляционного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося аннигилировать Ядра Синтеза и Ядра Огня друг в друге записью Синтеза в Огонь. Вспыхиваем Ядрами Огня-Синтеза в данном количестве, рождаясь свыше До-ИВДИВО метагалактически каждым из нас, и прося Изначально Вышестоящего Отца скомпактифицировать все Ядра Синтеза Огня аннигилируемым Синтезом Рождения Свыше, развёрнутые в единое Ядро Синтеза До-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас, каждого из нас. И ввести каждого из нас в Рождение Свыше явлением базовых 512-ти Частей Человека-Землянина До-ИВДИВО метагалактически синтезфизически каждым из нас. И возжигаясь Рождением Свыше собою, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 1 девятиллион 267 октиллионов 650 септиллионов 600 секстиллионов 228 квинтиллионов 229 квадриллионов 401 триллион 496 миллиардов 703 миллиона 205 тысяч 376 Частей, цельных Частей Посвящённого До-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 девятиллион 267 октиллионов 650 септиллионов 600 секстиллионов 228 квинтиллионов 229 квадриллионов 401 триллион 496 миллиардов 703 миллиона 205 тысяч 376 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца этого же количества. И возжигаясь, преображаясь Синтезами, развёртываемся цельными Частями Посвящённым До-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас, прося синтезировать все Части собою в Тело Посвящённого До-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. Возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вместо Посвящённого, Отец указал,* ***стяжаем Владыку До-ИВДИВО Метагалактики******синтез 44-архетипически****, компактифицируя и, синтезируя все цельные Части Посвящённого До-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас во Владык До-ИВДИВО Метагалактики явлением Владыки 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. И развёртываясь телесно Владыкой, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, в синтезе всех цельных Частей,* ***стяжаем Тело Владыки Изначально Вышестоящего Отца*** *пред Изначально Вышестоящим Отцом собою растворением из синтеза всех цельных Частей каждым из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, развёртываясь Владыкой До-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас в четверичном осуществляемом Синтезе четверичной антропности 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 512 архетипических Частей на 512 (пятистах двенадцати) стать-пра-ивдиво-октаво-реальностях Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия, и одновременно базовые Части Человек-Землянина в синтезе их, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас 512 Частей Владыки До-ИВДИВО Метагалактики телесно по стать-пра-ивдиво-октаво-реальностям Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия****. И* ***одномоментно******развернуть эти Части, как 512 базовых Частей Человек-Землянина Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *каждым из нас в синтезе их физически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в архетипических Частях Владыки До-ИВДИВО Метагалактики Бытия и базовых Частях Человек-Землянина Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И возжигаясь в синтезе их 512 (пятьсот двенадцатью) Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И вспыхивая этим, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем возможность реализации Архетипической Метагалактикой Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждым из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия, и в реализации Изначально Вышестоящего Отца переходим в зал на 5 девятиллионов* *70 октиллионов 602 септиллионов 400 секстиллионов 912 квинтиллионов 917 квадриллионов 605 триллионов 986 миллиардов 812 миллионов 821 тысячу 505-ю стать-пра-ивдиво-октаво-реальность Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия 45-го архетипа Огня-материи ИВДИВО. Становимся пред* *Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия в Огне Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Рождение Свыше Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия собою****, проникаясь Образом Ре-ИВДИВО Метагалактики в Монаде и физическом теле каждого из нас, развёртываясь в дуумвиратное развитие телесно Образом Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И вспыхивая Рождением Свыше Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся им, развёртывая 512-рицу базовых Частей Человек-Землянина Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия физически каждым из нас Рождением Свыше собою.*

*И вспыхивая этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Новое Рождение****, стяжая 5 девятиллионов* *70 октиллионов 602 септиллионов 400 секстиллионов 912 квинтиллионов 917 квадриллионов 605 триллионов 986 миллиардов 812 миллионов 821 тысячу 504 Ядра Синтеза, такое же количество Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца, и аннигиляционных Синтезов такое же количество Изначально Вышестоящего Отца, прося аннигилировать Ядра Синтеза и Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца записыванием Синтеза в Огонь в каждом из нас.*

*И стяжаем в этом же количестве Ядра Огня Синтеза в их аннигилируемости, входя в процесс аннигиляционного Синтеза Ядер Огня и Ядер Синтеза между собой каждым из нас, вспыхиваем ими, развёртываемся Ядрами Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас, прося синтезировать все эти Ядра в Ядро Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждому из нас. И итогами аннигиляционного Синтеза вспыхиваем Ядром Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия в центре грудной клетки каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, развёртываясь Новым Рождением Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия собою.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***просим развернуть базовые Части Владыки Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждым из нас в синтезе рождающих Тело Владыки в каждом из нас.*** *И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 5 девятиллионов* *70 октиллионов 602 септиллионов 400 секстиллионов 912 квинтиллионов 917 квадриллионов 605 триллионов 986 миллиардов 812 миллионов 821 тысячу 504 Части и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца явлением репликации 512 (пятисот двенадцати) базовых Частей Человек-Землянина Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия в данное количество. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртываясь 5 девятиллионами* *70 октиллионами 602 септиллионами 400 секстиллионами 912 квинтиллионами 917 квадриллионами 605 триллионами 986 миллиардами 812 миллионами 821 тысяча 504 (пятьюстами четырьмя) базовыми Частями Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждым из нас в концентрации стать-пра-ивдиво-октаво-реальностей каждому из нас итогами Нового Рождения синтезфизически собою.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, компактифицировать и синтезировать данные Части в Тело Владыки Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Телом Владыки Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им, развёртывая четверично антропную реализацию Синтеза 128 (ста двадцати восьми) архетипизаций метагалактических выражений минимально каждым из нас вхождением в 97-й Синтез, и четвёртый вид антропности космоса минимально каждым из нас. Возможно, в 12-й вид космоса минимально каждым из нас потенциально собою, – потенциально, реально в четвёртый вид космоса.*

*И компактифицируя все части между собою в Тело Владыки, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца четверицей антропности в каждом из нас, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.* (Осталось чуть-чуть, соберитесь, работаем).

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия и* ***стяжаем 512 архетипических Частей Владыки Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *каждому из нас в явлении синтезфизически собою, прося их синтезировать и сотворить в каждом из нас. Проникаемся синтезированием и творением в каждом из нас синтезфизически Владыки Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими, развёртывая 512 архетипических Частей Телом Владыки Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца как такового, Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь октавной реализации архетипически.*

*И возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически телесно каждым из нас, прося данным восхождением развернуть потенциализацию каждого Человек-Землянина и Человечества Землян 45-архетипически.*

*И развёртываясь телесно физически, преображаясь этим, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Казань, вот прямо это количество Частей 512 архетипических 45-архетипически Владыкой Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в ИВДИВО Елабуга, в ИВДИВО Челны, в ИВДИВО Уральск, в ИВДИВО Азнакаево, в подразделения ИВДИВО участников данной практики, развёртываем потенциал 45-архетипически в Человечестве Землян в целом, укутывая Планету Земля 45-архетипичной реализацией Человек-Землянина каждым из нас. Реализация – одна команда за всех и вся команда Человек-Землян за одну. Реплицируя Человечеству Землян 45-архетипичность собою, эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И вспыхивая ИВДИВО каждого из нас, преображаясь им, выходим из практики. Аминь.*

Время: 3:07:35–3:43:04

Практика 2. Перевод каждого Человека-Землянина и Человечества Землян в 45-архетипичность. Стяжание потенциала 58 архетипических иерархических реализаций. Перевод зданий метагалактического формата – четыре здания, действовавшие у каждого из нас в 43-м архетипе сквозь 44-й архетип в 45-й архетип ИВДИВО явлением здания в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики, и трёх зданий вершин Миров Ре-ИВДИВО Метагалактики в ИВДИВО-полисах Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики Синтезного, Метагалактического и Тонкого миров с концентрацией Физического мира на месте физической жизни в частном здании 45-архетипически. Стяжание Части Кут Хуми 58-архетипически в реализации каждого из нас развёртыванием двух архетипических Метагалактик. Обновление и развёртка Части и Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас акцентом 58 архетипических реализаций. Стяжание четырех новых Октавных зданий каждому из нас явления здания Октавного Изначально Вышестоящего Отца 11-й Октавы на физике 12-й Октавы и четыре Мировых здания Синтезного, Метагалактического и Тонкого миров Си-ИВДИВО Октавы 11-го архетипического выражения каждому из нас

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

Пока я говорил, ваши тела и Части усваивались, вы ещё вот это обратите внимание, что вы стяжали два вида Человека: До-ИВДИВО Метагалактики Бытия и Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Кто-то там напрягается: «Долго говорил». Ребята, я напрягаюсь: вы долго усваиваете, у каждого своё напряжение. Вам – говорил долго, мне – долго усваивали, вот и понапрягались, расслабьтесь – идём дальше. Вы усвоили – пошли дальше, вы не усвоили – я продолжил что-то говорить, Синтез в смысле, мне только Отец сообщает, что «и веди дальше». Сообщил – мы идём, не сообщил *(звук из зала «э-э-э»)* – да, вот это оттуда. Пока не сообщил, всё продувается, называется, идти нечем. Вам всё показали.

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия, переходим в зал на 5 девятиллионов 70 октиллионов 602 септиллиона 400 секстиллионов 912 квинтиллионов 917 квадриллионов 605 триллионов 986 миллиардов 812 миллионов 821 тысячу 504-ю стать-пра-ивдиво-октаво-реальность Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия, становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 97-го Синтеза в форме. И передачей, отдачей и эманированием потенциала Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия Человек-Землянам и Человечеству Землян, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем перевод каждого Человека-Землянина и Человечества Землян в 45-архетипичность явления явлением Красоты Изначально Вышестоящим Отцом 44-архетипически и Окскости в эталонности реализации Изначально Вышестоящим Отцом 45-ти архетипически.*** *44-й архетип – это Красота, 45-й – это Окскость по Частностям.*

*Мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь миллиардов 500 миллионов компакт-синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать в каждом компакт-синтезе 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 512 (пятисот двенадцати) базовых Частей каждого Человек-Землянина и Человечества Землян, прося зафиксировать на каждом Человек-Землянине из восьми миллиардов пятисот миллионов, как реально физически живущих, так и воплощающихся дополнительно с физическим отсутствием физических тел, если таковые есть в свободной позиции, зафиксировать компакт в синтезе с 512 (пятьсот двенадцатью) Синтезами в каждом из них на каждом Человек-Землянине. И* ***просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого Человек-Землянина и Человечество Землян в целом на 512-рицу базовых Частей с 45-архетипического потенциала******и ввести через 512 архетипических Частей 45-архетипичность****, повысив потенциальность каждой Части Человек-Землянина на 45 архетипических единиц реализации каждым Человек-Землянином и Человечеством Землян в целом.*

*И возжигаясь восьмью миллиардами пятисот миллионами компакт-синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и между нашей командой и всей командой Человек-Землян собою, вспыхиваем восьмью миллиардами пятисот миллионами Синтезов компакт-синтезами Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И преображаемся ими вместе с каждым Человек-Землянином и Человечеством Землян явлением синтезирования и творения Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждого Человек-Землянина и Человечества Землян явлением нашей команды физически как Части Человечества Землян собою.*

*И преображаем Человечество Землян и явление Человека-Землянина каждого на 45-архетипичность в явлении Изначально Вышестоящего Отца собою, и служа Человечеству Землян каждым из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***просим******ввести каждого из нас в новую реализацию Компетенции явлением 262 (двухсот шестидесяти двух) тысяч 144 (ста сорока четырёх) ИВДИВО-Компетенций 58-архетипически явлением 45 (сорока пяти) Архетипических Метагалактик одиннадцати Архетипических Октав и двух архетипических реализаций у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас метагалактически-октавно.*** *И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на 262 тысячи 144 ИВДИВО-Компетенции потенциально 58-архетипически синтезфизически каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 262 тысячи 144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*Развёртываясь новым потенциалом ИВДИВО-Компетенций каждого из нас, в этом Огне просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас* ***на новый потенциал Иерархических Компетенций в явлении 1024 (одной тысячи двадцати четырёх) архетипов по 262 тысячи 144 Иерархических Компетенций в каждом архетипе синтезфизически собою****. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия,* ***стяжаем потенциал 58 (пятидесяти восьми) архетипических иерархических реализаций, стяжая 268 миллионов 435 тысяч 456 потенциальных Иерархических Компетенций каждому из нас и их потенциалу в каждом из нас.*** *И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 268 миллионов 435 тысяч 456 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими. Входя в новый потенциал Компетенций каждым из нас, мы просим транслировать все Компетенции каждого из нас в 45-й архетип Огня-Материи ИВДИВО.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству ИВДИВО-Компетенций и Иерархических Компетенций каждого из нас в синтезе их, в их насыщении 45-архетипичности Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждого из нас. И стяжая количество Синтезов по количеству ИВДИВО-Компетенций и Компетенций ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия, преображаемся ими, переводя все Компетенции каждого из нас в 45-архетипический режим Ре-ИВДИВО метагалактического выражения каждого из нас, в их одновременном развёртывании в окружающей среде вокруг каждого из нас физически собою.*

*И вспыхивая всеми Компетенциями каждым из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***просим перевести все здания метагалактического формата – четыре здания, действовавшие у каждого из нас в 43-м архетипе сквозь 44-й архетип в 45-й архетип ИВДИВО явления здания в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики, и трёх зданий вершин Миров Ре-ИВДИВО Метагалактики в ИВДИВО-полисах Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики Синтезного, Метагалактического и Тонкого миров с концентрацией Физического мира на месте физической жизни в частном здании****, в квартире, в съёмной квартире, в комнате на месте физической реализации каждого из нас* ***45-архетипически****.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Огня Изначально Вышестоящего Отца и четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, направляя Огни в четыре здания: три Тонких, три Мировых и одно в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, фиксируя Огни в центровке Кубов Синтеза в здании. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца Огнём транслировать здания в 45-й архетип и, возжигаясь четырьмя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в 960-й архетип Огня-материи ИВДИВО, становимся телесно пред Кут Хуми Фаинь Владыкой 97-го Синтеза в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми,* ***стяжаем Часть Кут Хуми 58-архетипически в реализации каждого из нас развёртыванием двух архетипических Метагалактик, в её преображении и явлении, вспыхивая новой Частью Кут Хуми в каждом из нас. И стяжаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 58 (пятидесяти восьми) архетипически*** *в каждого из нас. И вспыхивая, преображаемся ими. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 1025-й архетип ИВДИВО, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом и просим развернуть перспективой 1024 (одной тысячи двадцати четырёх) архетипических восхождений явление 262 (двухсот шестидесяти двух) тысяч 144 (ста сорока четырёх) ИВДИВО-Компетенций синтезом 1024-архетипичности ИВДИВО 512 (пятьсот двенадцати) архетипических Метагалактик и 512 (пятьсот двенадцати) архетипических Октав явлением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 262 тысячи 144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Иерархические Компетенции каждого из нас в новом потенциале их осуществления по 262 тысячи 144 Иерархические Компетенции в каждом архетипе из 1024 (одной тысячи двадцати четырёх). И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем потенциал развёртывания 268 (двухсот шестидесяти восьми) миллионов 435 (четырёхсот тридцати пяти) тысяч 456 (четырехсот пятидесяти шести) Иерархических Компетенций ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 268 миллионов 435 тысяч 456 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими. И вспыхивая ими, мы, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая потенциал реализаций всех Компетенций каждого из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***акцентом 58 (пятидесяти восьми) архетипических реализаций, просим обновить и развернуть Часть Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца******в каждом из нас****. И проникаясь ими, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне в новой реализации 58-архетипически, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем четыре новых октавных здания каждому из нас*** *явления здания октавного Изначально Вышестоящего Отца 11-й Октавы на физике 12-й Октавы и четыре Мировых здания Синтезного, Метагалактического и Тонкого миров Си-ИВДИВО Октавы 11-го архетипического выражения каждому из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Огня новых архетипических октавных зданий в их взрастании по 512 (пятисот двенадцати) архетипическим Октавам в перспективе стяжания и развёртывания явлением частного здания каждого из нас в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октавы и трёх Мировых здания Синтезного, Октавного и Тонкого миров в Си-ИВДИВО Октаве каждого из нас в вершинных видах организации материи Архетипически-октавных Метагалактиках и октавах видов миров в синтезе их явлением Синтезного мирового здания Си-ИВДИВО Октавы, Октавного мирового здания Си-ИВДИВО Октавы и Тонкого мирового здания Си-ИВДИВО Октавы каждого из нас, сопряжёнными и в реализации с частным ИВДИВО-зданием Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октавы каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Огня и четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***прося расширить каждого из нас с шести являемых зданий до десяти являемых зданий*** *перспективным восхождением по 512-ти октавам каждого из нас синтезфизически собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Огня Изначально Вышестоящего Отца в материализации зданий и четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца направить Огонь в четыре ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октавы 11-го архетипа, 11-й архетипической Октавы 523-го архетипа Огня-материи ИВДИВО.*

*Вспыхиваем фиксацией Огня и материализацией типовых зданий Должностно Полномочного ИВДИВО в 11-й архетипической Октаве 523-м архетипе ИВДИВО каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь ранее стяжёнными Синтезами и данными четырьмя Синтезами, возжигаясь восьмью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая четыре здания частных каждого из нас в 11-й Архетипической Октаве и возможности реализации каждого из нас в каждом из четырёх зданий синтезфизически собою Изначально Вышестоящим Отцом Синтезом и ракурсом трёх октавных реализаций октавы видов материи: архетипических Октавных Метагалактик и видов организации материи в синтезе трёх Миров и ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики физически собою с соответствующей фиксацией данных четырёх зданий в реализации десяти зданий на каждом из нас. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в этом Огне синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь четырьмя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими – за каждое из зданий.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически, входя в новую концентрацию четырёх октавных зданий на каждом из нас из четырёх фактически разных октав, в одной октаве осуществляемых.*

*И развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО Елабуга, в ИВДИВО Челны, в ИВДИВО Уральск, в ИВДИВО Азнакаево, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Мы синтезировали три практики в одной вот этой, чтобы не ходить туда, сюда к Отцу, поэтому мы сейчас сделали фактически три практики в одной.

**1 день 2 часть**

Время: 0:30:12–0:56:43

Практика 3. Преображение на новую 512-рицу Частей дуумвиратно явлением синтеза 512-ти архетипических Частей Метагалактики и 512-ти архетипических Частей Октавы явлением трёх Жизней Изначально Вышестоящего Отца: Жизнью Полномочного ИВДИВО 512-ю Октавными Частями, Жизнью Компетентного ИВДИВО-Иерархии 512-ю архетипически-октавными Частями и Жизнью Человека-Землянина в синтезе их внешней реализацией синтез-архетипической физичностью и соответствующей концентрированной антропности из шестнадцати внешне-физического выражения каждого из нас Человек-Землянином собою

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь октавно, переходим в зал ИВДИВО на 960-й архетип ИВДИВО, 448-ю Архетипическую Октаву. Становимся телесно Владыками 97-го Синтеза пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и* ***просим преобразить каждого из нас и синтез нас на новую 512-рицу Частей дуумвиратно явлением синтеза 512-ти архетипических Частей Метагалактики и 512-ти архетипических Частей Октавы, в синтезе их каждым из нас, 1024-архетипически ИВДИВО****. И развернуть в синтез-октавно-метагалактической 512-рице базовых Частей каждого из нас:*

*– явление Огня 64-мя телами Аватар-Ипостасей явления Огня и Духа 64-мя базовыми Частями от ИВДИВО Отец-человек-субъекта до Физического мирового тела;*

*– явление Огня, Духа и Света телами видов материи;*

*– явление Огня, Духа, Света и Энергии ИВДИВО-телами Частностей;*

*– явления Огня, Духа, Света, Энергии, субъядерности телами архетипа в материи 32 (тридцати двумя) базовыми Октавами и 32 (тридцати двумя) базовыми Метагалактиками синтез-16-рично антропно действующими в реализации каждого из нас с определением соответствующей антропности октавно и метагалактически каждого из нас субъядерными огнеобразными эманациями и флюидированием каждого из нас.*

*Просим развернуть реализацию Огня, Духа, Света, Энергии, Субъядерности и Формы телами прабазовых Частей от Синтез Праполномочия Синтеза до прафизического мирового тела в устойчивой форме каждого из нас и каждого Человек-Землянина этим, прося развернуть реализацию Огня, Духа, Света, Энергии, Субъядерности, Формы и Содержания в телах правидов материи, от тела прасиаматики до тела праметафизики соответственно.*

*И просим развернуть полную 8-рицу базового Слова Изначально Вышестоящего Отца жизнью каждого из нас явлением Огня, Духа, Света, Энергии, Субъядерности, Формы, Содержания и Поля в итоговой восьмой 64-рице от ИВДИВО-тела прасинтеза до ИВДИВО-тела прадвижения. От ИВДИВО-тела прасинтеза до Образа Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И развернуть 8-ричную реализацию в каждом из нас Полномочным ИВДИВО, и в синтезе с нами и на основании нас в каждом Человек-Землянине от Огня до Поля 512-рицу реализации соответствующим ракурсом антропности метагалактической и октавной для Полномочных; метагалактической, в том числе, для Компетентных и Человек-Землян, – соответствующей концентрацией Синтеза октавно-метагалактических архетипов в каждой Части 512-рично каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 512 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 512 Синтезов Праполномочий Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыками 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме и* ***просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас и синтез нас в 512 архетипически-октавных Частей и 512 архетипически-метагалактических Частей в синтезе реализующихся два в одном Человек-Землянином явлением трёх Жизней Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас: Жизнью Полномочного ИВДИВО 512-ю Октавными Частями, Жизнью Компетентного ИВДИВО-Иерархии 512-ю архетипически-октавными Частями и Жизнью Человека-Землянина в синтезе их внешней реализацией синтез-архетипической физичностью и соответствующей концентрированной антропности из шестнадцати внешне-физического выражения каждого из нас Человек-Землянином собою****.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим перевести каждого из нас из двух Жизней Человека и Компетентного в три Жизни реализации.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Жизнь Полномочного ИВДИВО Степенью, Полномочиями и ракурсом должностных реализаций каждого из нас, включая Компетенции ИВДИВО и любые иные необходимые реализации и накопления, возможности, подготовки и так далее, и так далее каждого из нас****. И вспыхиваем Жизнью Полномочного ИВДИВО собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им,* ***стяжаем Жизнь Компетентного ИВДИВО-Иерархии явлением 512 (пятисот двенадцати) архетипически-метагалактических Частей по 512 (пятисот двенадцати) Архетипическим Метагалактикам.***

***И стяжаем обновление и новую реализацию Жизни Человек-Землянина в концентрации 16-ричной антропности метагалактически и 16-ричной антропности октавно Человек-Землянином собою соответствующим внешним выражением в физическом мире синтез-архетипически каждым из нас****.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь всеми Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, входя в Жизнь Компетентного ИВДИВО-Иерархией Человек-Землянина синтез-32-рично октавно-метагалактически 16-рично антропно каждым из нас. И вспыхивая, развёртываемся тремя Жизнями каждым из нас.*

*И вспыхивая тремя Жизнями,* ***стяжаем 512 архетипически-октавных в синтезе с архетипически-метагалактическими по 1024-м архетипам ИВДИВО Частей Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в явлении трёх Жизней****: Полномочного ИВДИВО, Компетентного ИВДИВО-Иерархии, Человек-Землянина 32-рично антропно 16-октавно, 16-метагалактически в синтезе, явлением троичной 512-ричности 512 (пятисот двенадцати) Частей Архетипических Октав, 512 (пятисот двенадцати) Частей Архетипических Метагалактик в реализации синтеза дуумвиратной 512-рицы ракурсом октавной и метагалактической антропности в синтезе их каждым из нас. Выравниванием антропной реализации Человек-Землянином вовне синтезфизически собою.*

*И вспыхивая 512-ричной дуумвиратной архетипичностью в явлении 32-рицы антропности 16-октавной и 16-метагалактической в синтезе, 512-рицы реализации каждого из нас, просим развернуть 64-рицы в фиксации Огня, Духа, Света, Энергии, Субъядерности, Формы, Содержания, Поля в синтезе 8-рицы Огня, 7-рицы Духа, 6-рицы Света, 5-рицы Энергии, четверицы Субъядерности, троичности Формы, двоичности Содержания и единичности 64-рицы Поля каждого из нас в базе реализации. И 8-рицы всего во всём от Огня до Поля во всей 8-ричной 64-ричности 512-рицы каждого из нас синтезфизически собою всей 512-рицей каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими, прося развернуть данный дуумвират Частей тремя Жизнями каждого из нас 512-ричной реализацией соответствующей антропностью и ракурсом степени Компетенции в явлении базовых, цельных, метагалактических, октавных, архетипических, совершенных, однородных или всеединых Частей степенью реализации в синтезе их каждым из нас.*

*И вспыхивая 512-ю Частями пред Изначально Вышестоящим Отцом в их синтезе, во всём стяжённом и возожжённом в каждом из нас в прямой реализации, мы развёртываемся минимум Владыкой Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и в максимуме в любой реализации Полномочий и Степени каждого из нас.*

*Становясь телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за новую реализацию, новую Жизнь троичную, новые Части, Полномочия и Компетенции каждого из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас синтезфизически собою всем стяжённым и возожжённым каждым из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически.*

*И эманируем, развёртываясь физически, всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО Елабуга, в ИВДИВО Челны, в ИВДИВО Уральск, в ИВДИВО Азнакаево, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Время: 1:24:12–1:44:32

Практика 4. Первостяжание. Преображение каждого из нас на новый состав Синтезов и Огней двух составов ИВДИВО и двух составов ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца и Аватаров Изначально Вышестоящего Отца соответственно. Введение всех Должностно Полномочных ИВДИВО, всех Компетентных ИВДИВО-Иерархии и каждого Человек-Землянина в новое явление 512-ричного Синтеза и 512-ричного Огня Изначально Вышестоящего Отца октавно и метагалактически 1024-мя архетипами ИВДИВО синтезфизически каждым из нас

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО в 960-й архетип ИВДИВО, 448-ю Архетипическую Октаву. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Владыками 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И* ***просим преобразить каждого из нас и синтез нас на новый состав Синтезов и Огней двух составов ИВДИВО и двух составов ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца и Аватаров Изначально******Вышестоящего Отца соответственно.******И ввести каждого из нас – всех Должностно Полномочных ИВДИВО, всех Компетентных ИВДИВО-Иерархии и каждого Человек-Землянина в новое явление 512-ричного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца октавно и метагалактически и в новое явление 512-ричного Огня Изначально Вышестоящего Отца октавно и метагалактически 1024 (одной тысячей двадцати четырьмя) архетипами ИВДИВО синтезфизически каждым из нас.***

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 2048 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 2048 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025-й архетип ИВДИВО, становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыками 97-го Синтеза в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на 512 архетипически-октавных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Огней Изначально Вышестоящего Отца октавного состава ИВДИВО в их новой реализации Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Огней Изначально Вышестоящего Отца 512-риц архетипического и метагалактического состава ИВДИВО.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Огней Изначально Вышестоящего Отца 512-ричного состава октавной реализации ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в 512-ти выражениях каждой Архетипической Октавы соответственно, по 512 Аватаров Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Огней Изначально Вышестоящего Отца 512-ти Аватаров Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца явления 512-ти Архетипических Метагалактик в каждой из них.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь 512-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в новых Огнях двух составов ИВДИВО,* ***просим преобразить каждого из нас******как члена ИВДИВО двух составов – октавного и метагалактического – Изначально Вышестоящего Отца*** *в 1024-х новых Синтезах и Огнях Изначально Вышестоящего Отца ими. И проникаясь новым членом ИВДИВО двух составов – октавного и метагалактического – Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. И в этом же Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить каждого из нас как Компетентного Иерархии в новых Синтезах и Огнях ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Компетентного ИВДИВО-Иерархии двух составов – октавного и метагалактического – Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.***

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, развёртываясь: Полномочным ИВДИВО двух составов, Компетентным ИВДИВО-Иерархии двух составов и Человек-Землянином синтезфизически собой.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, вспыхивая новым Синтезом и Огнём 2048-рично синтезфизически Полномочным ИВДИВО и Компетентным ИВДИВО-Иерархии, Человек-Землянином синтезфизически, тремя Жизнями каждым из нас.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Елабуга, в ИВДИВО Челны, в ИВДИВО Уральск, в ИВДИВО Азнакаево, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Время: 01:46:26–1:58:17

Практика 5. Стяжание пяти степеней Воина Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжание пяти Мечей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и пяти форм Воина Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, в 960-м архетипе ИВДИВО становимся телесно Владыками 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И* ***просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление пяти Воинов Синтеза четырёх составов и Человек-Землянина синтезфизически каждым из нас.*** *Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем пять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и пять Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими, прося ввести каждого из нас Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в Воина Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми соответствующим введением каждого из нас в восхождение, реализации, развитие, развёртывание и так далее, и так далее Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми каждого из нас. И проникаясь этим, вспыхиваем этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 1025-й архетип ИВДИВО, становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыками 97-го Синтеза в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Воина Синтеза октавного состава ИВДИВО*** *в концентрации 131072 (ста тридцати одной тысячи семидесяти двух) Компетенций ИВДИВО потенциально, а также Степеней, Полномочий и иных реализаций каждого из нас.*

***Стяжаем Воина Синтеза метагалактического состава ИВДИВО*** *явлением 131072 (ста тридцати одной тысячи семидесяти двух) Компетенций ИВДИВО, а также всех Полномочий, Степеней и реализаций каждого из нас в синтезе их.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Компетентного ИВДИВО-Иерархии октавного состава*** *всеми реализованными Компетенциями каждого из нас с потенциалом 268.435.456 (двухсот шестидесяти восьми миллионов четырёхсот тридцати пяти тысяч четырехсот пятидесяти шести) Иерархических Компетенций каждого из нас, вспыхиваем этим.*

***Стяжаем Воина Синтеза Компетентного Иерархии метагалактического состава*** *всеми реализованными Компетенциями и потенциалом 268.435.456 (двухсот шестидесяти восьми миллионов четырёхсот тридцати пяти тысяч четырехсот пятидесяти шести) Компетенций потенциально каждому из нас.*

*Стяжаем Воина Синтеза Компетентного Иерархии октавного состава.*

*Утверждаем ещё раз, соответственно.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Воина Синтеза Человека-Землянина*** *с 16-ричной октавной антропностью и с 16-ричной метагалактической антропностью каждого из нас Человек-Земляниным собою 32-рично в прямом выражении реализации октавно-метагалактической жизни синтезфизически Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас.*

*И вспыхивая пятью видами Воинства, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас и наделить пятью Воинствами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца соответствующими реализациями каждого из нас в ИВДИВО Изначально Вышестоящим Отцом и Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми собою. И возжигаясь пятью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, наделяемся соответствующими пятью видами Синтезов и Огней на челе, горящими по кругу головы: центрально впереди, обозначающие главное Воинство каждого из нас на данный момент; два по бокам – поменьше; два сзади по кругу – поменьше, ближе к затылку, вокруг темечка. По периметру черепа. Нет, нет, эти Огни не горят Пламенем – это огненный круговой вихрь, но они различаются. Можно видеть их и пятью Пламенами, но это не Пламена. Так легче всего представить. Это именно Огонь! Огонь не собирается как костерок и пламя, вернее, он не собирается как пламя свечи. Он действует как такой вот, действительно как костёр, но такой плоско-вертикальный горящий. Но это не похоже ни на корону, ни на другие рудименты на голове. Это прямой Огонь, которым залита вся голова, но пятью секторами. И этот же Огонь пронзает всё тело!*

*И возжигаясь пятью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Пред нами в воздухе развёртывается пять Мечей. Один большой – Воина ИВДИВО состава октавного и дальше чуть поменьше каждый из Мечей. Мы* ***просим Изначально Вышестоящего Отца ввести пять Мечей в каждого из нас****.*

*Пять Мечей не выносятся, они Отцом дарятся и зависают пред нами. И первый Меч октавного ИВДИВО-Воина Синтеза ИВДИВО вошёл в позвоночник. Второй Меч метагалактического Воина Синтеза ИВДИВО вошёл, синтезировался. Третий Меч октавного Воина Синтеза ИВДИВО-Иерархии вошёл, синтезировался. Четвёртый Меч метагалактического Воина Синтеза ИВДИВО-Иерархии вошёл, синтезировался. И пятый Меч Человек-Землянина 32-антропно октавно-метагалактически вошёл в позвоночник, синтезировался пятью Мечами остриём в головной мозг синтезфизически собою. И* ***Отец своим Мечом прикасается к каждому из нас к голове, посвящая в 5-ричное 5-уровневое Воина Синтеза каждого из нас****.*

*Отец говорит: «5-степенные Воины Синтеза», – не уровневые.*

*5-степенные Воины Синтеза. У Воинов Синтеза степень соответствующей реализации каждого из нас. И вспыхивая Огнём острия Меча на темечке, мы вспыхиваем Воином Синтеза, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжая 5-степенную форму Воина Синтеза****, транслированную в пять форм, и всех пяти видов интеграций в эту форму от скафандра до праздничной формы и так далее, и так далее во всех необходимых вариантах. Вспыхивая, одеваясь формой, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 6 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца пяти Мечей и 5-степенной формы. И возжигаясь, преображаемся ими, давая Слово и Клятву служить Изначально Вышестоящему Отцу и синтезировать Изначально Вышестоящего Отца собою бескомпромиссно, устремлённо всей Жизнью, Репликацией, Созиданием, Творением, Любовью, Мудростью, Волей и Синтезом своим. И вспыхивая, преображаемся Воином Синтеза собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, развёртывая Воина Синтеза собою. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически и эманируем всё стяжённое и возожжённое в: ИВДИВО, ИВДИВО Казань, ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Уральск, ИВДИВО Азнакаево, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть**

Время: 0:48:12–1:23:15

Практика 6. Вхождение в Огонь Меры концентрацией ИВДИВО, стяжание 1024 архетипических Мер явлением 1024 компакт-синтезов. Стяжание ИВДИВО-Иерархии каждого стяжанием ИВДИВО-Иерархии октавно внутри и метагалактически вокруг ИВДИВО каждого. Вхождение в Воинство Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Иерархии собою

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО 960-го архетипа ИВДИВО 448-й Архетипической Октавы. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на реализацию ночной подготовки, становясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Владыкой 97-го Синтеза в форме, прося преодолеть пустые ненасыщенные, несодержательные страдания каждого из нас, сохранив взрастание каждого из нас страданиями при необходимости.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, завершая пустые страдания и неперспективные явления каждого из нас.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести каждого из нас в Огонь Меры****.***

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми,* ***стяжаем концентрацию ИВДИВО на каждого из нас и вхождением в Огонь Меры концентрацией ИВДИВО каждым из нас,*** *прося завершить старые виды Меры, старые виды иерархических состояний, все старые виды насыщенности, взгляды, привязки, поступки, реализации каждого из нас.*

*И входим в Огонь Меры концентрацией ИВДИВО на каждом из нас, вспыхивая Огнём Меры.**И, входя в Огонь Меры, просим сжечь, пережечь все старые основания каждого из нас, перейдя в новые явления синтезфизически.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими, развёртывая Огонь Меры физически собою**и являя его каждому из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватар-Ипостасью Изначально Вышестоящим Человеком Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в зал Столицы синтезфизичности Отец-Человек-Землянина Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца. Становимся телесно Владыками 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Человеком Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Человека Иерархии Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 1024 архетипические Меры явлением 1024 (одной тысячи двадцати четырёх) компакт-синтезов, в каждом из которых количество Мер по количеству видов организации материи 1024 (одной тысячи двадцати четырёх) архетипов ИВДИВО.*** *И проникаемся 1024 (одной тысячью двадцатью четырьмя) Мерами 1024 (одной тысячи двадцати четырёх) архетипов ИВДИВО. И вспыхивая 1024 (одной тысячей двадцати четырьмя) компакт-синтезами с количеством Мер по количеству видов организации материи каждым из нас, возжигаясь 1024 (одной тысячей двадцатью четырьмя) Мерами Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся им.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Человеком Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся пред ним, вспыхивая новой Мерой реализации 1024 (одной тысячи двадцати четырёх) архетипов ИВДИВО физически собою.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 97-го Синтеза в форме. И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в реализацию ИВДИВО-Иерархии физически собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем вхождение в ИВДИВО-Иерархию*** *каждого из нас и синтеза нас, проникаясь новым явлением Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Иерархии собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем ИВДИВО-Иерархию каждого,*** *стяжая её развёртывание в ИВДИВО каждого из нас октавно внутри и метагалактически вокруг ИВДИВО каждого в явлении ИВДИВО явлением Метагалактической ИВДИВО-Иерархии иерархическими принципами взаимоорганизации в Человечестве метагалактическим явлением каждым из нас.*

*И проникаемся двумя: ИВДИВО-Иерархией Октавно внутренне Степенью и Полномочиями реализации каждого из нас, и Метагалактической ИВДИВО-Иерархией вовне вокруг физического тела и ИВДИВО каждого из нас в реализации Полномочий, Степени и Компетенции в метагалактически-планетарной Жизни каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою.*

***И входим в Воинство Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Иерархии собою.*** *Преображаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы вспыхиваем пятеричным Воинством Синтеза Изначально Вышестоящего Отца явлением ИВДИВО-Иерархии собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящего Человека Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою, развёртываясь 1024-рицей компакт Синтезов Мер Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И вспыхивая компакт-синтезами, развёртываем их в Огонь Меры Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО Елабуга, в ИВДИВО Челны, в ИВДИВО Уральск, в ИВДИВО Азнакаево, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Время: 1:41:35–2:13:13

Практика 7. Вхождение в 5-рицу Воинства Синтеза от Человека до Учителя Изначально Вышестоящего Отца с разработкой шестой реализации Владыкой Изначально Вышестоящего Отца. Преображение Иерархии в ИВДИВО-Иерархию. Преображение шестнадцати тел Аватар-ипостасного выражения метагалактически и октавно. Преображение 16-рицы Организаций от Нации каждого до Планеты каждого явлением ИВДИВО-Иерархии

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 960-й архетип ИВДИВО, становясь телесно Владыкой 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И* ***просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ввести каждого из нас и синтез нас в преображение октавно-метагалактических Частей каждого из нас, а также реализацию 64-рицы октавной и метагалактической Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас на явление двух 8-риц от Человека Иерархии до Отца Иерархии Изначально Вышестоящего Отца октавно и метагалактически преображением в Человека ИВДИВО-Иерархии, Посвящённого ИВДИВО-Иерархии, Служащего ИВДИВО-Иерархии, Ипостаси ИВДИВО-Иерархии, Учителя ИВДИВО-Иерархии, Владыки ИВДИВО-Иерархии, Аватара ИВДИВО-Иерархии и Отца ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца октавно и метагалактически синтезфизически собою****.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, стяжая и возжигаясь 16-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и 16-ю Синтез Праполномочиями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025-й архетип ИВДИВО. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Владыками 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и проникаемся Ипостасностью Изначально Вышестоящему Отцу каждым из нас, вспыхивая Изначально Вышестоящим Отцом внутри собою.*

*Проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Владычеством реализации Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть явление Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас человечески. Развёртываемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Далее развёртываемся Изначально Вышестоящим Отцом посвящённо Посвящённым. И проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом Посвящённым.*

*Далее проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом Служащим.*

*Далее проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью, углубляя максимально реализацию Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Далее проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом Учителем.*

*И далее проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой.*

*И далее* ***проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой, входя в 6-ричную реализацию Изначально Вышестоящего Отца собою****,* ***вспыхивая 5-рицей Воинства Синтеза Изначально Вышестоящего Отца явлением пяти: от Учителя до Человека включительно ипостасных реализаций Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас вхождением и разработкой шестой реализации Изначально Вышестоящего Отца Владыкой каждым из нас физически собой****.*

*И вспыхивая Владыкой ипостасным выражением Изначально Вышестоящего Отца собою, мы синтезируемся с шестнадцатью Аватар-Ипостасями от Отца Иерархии до Человека Иерархии 8-рично октавно, вспыхивая Изначально Вышестоящим Отцом Иерархии Изначально Вышестоящего Отца октавно до Изначально Вышестоящего Человека Иерархии Изначально Вышестоящего Отца октавно собою.*

*И далее синтезируемся от Изначально Вышестоящего Отца Иерархии Изначально Вышестоящего Отца метагалактически, синтезируясь 8-рично до Изначально Вышестоящего Человека Иерархии Изначально Вышестоящего Отца метагалактически.*

*И вспыхиваем 16-ричной концентрацией Аватар-Ипостасей на каждом из нас и наше внутреннее явление 16-рицы Аватар-Ипостасей собою. И в синтезе с 16-ю Изначально Вышестоящими Аватар-Ипостасями, проникаясь 16-рично ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим* ***преобразить явление Иерархии в ИВДИВО-Иерархию****.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь,* ***стяжаем***

***– Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца;***

***– Изначально Вышестоящего Аватара ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца;***

***– Изначально Вышестоящего Владыку ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца;***

***– Изначально Вышестоящего Учителя ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца;***

***– Изначально Вышестоящую Ипостась ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца;***

***– Изначально Вышестоящего Служащего ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца;***

***– Изначально Вышестоящего Посвящённого ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца;***

***– и Изначально Вышестоящего Человека ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в двух составах как октавно, так и метагалактически.***

*И вспыхивая ими, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими,* ***преображая 16 тел Аватар-ипостасного выражения в каждом из нас метагалактически и октавно, как в октавной 512-рице, так и в метагалактической 512-рице каждого из нас.***

*И развёртывая прямое явление шестнадцати Аватар-Ипостасей нашей 16-рицей тел метагалактически и октавно нашим совместным преображением в телесном Аватар-ипостасном явлении в каждом из нас выражением соответствующих Частей.*

*И вспыхивая, преображаясь этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, в этой реализации* ***просим преобразить 16-рицу Организаций от Нации каждого до Планеты каждого явлением ИВДИВО-Иерархии******физически собою****.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, входя в преображение шестнадцати Аватар-ипостасных Организаций: восьми Октавных и восьми Метагалактических. В октавной реализации – от Нации каждого до Планеты каждого, и в метагалактической реализации – Метагалактическими Компетенциями 8-рицей каждого из нас от Метагалактических Должностных Компетенций до Метапланетарных каждого, до Посвящений Метагалактических каждого. От Метагалактических Должностных Компетенций до Метагалактических Посвящений каждого соответственно.*

*И возжигаясь 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, входим в преображение шестнадцати Организаций Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь лично каждым из нас.*

*И вспыхивая этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого и нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим 16 Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически и эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО Елабуга, в ИВДИВО Челны, в ИВДИВО Уральск, в ИВДИВО Азнакаево, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Время: 02:40:19–03:16:20

Практика 8. Первостяжание. Стяжание Гвардейца Изначально Вышестоящего Отца шестым уровнем реализации в синтезе пяти Воинов Синтеза и шести путей: пяти Воинов Синтеза и Гвардейца Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 489-й Части Человек ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. Направление накоплений и реализаций 16 октавных и 16 метагалактических Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей на реализацию Человечества Землян. Стяжание нового пути Изначально Вышестоящего Отца 32-рицы Организаций ИВДИВО каждому Человеку-Землянину и введение каждого Человека-Землянина в ИВДИВО-Иерархию

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 960-й архетип ИВДИВО, становимся телесно Владыкой 97-го Синтеза в форме. И* ***просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Гвардейца Изначально Вышестоящего Отца шестым уровнем реализации в синтезе пяти Воинов Синтеза реализации каждого из нас, развернув Гвардейца Синтеза шестым уровнем реализации горизонта владычества. А также стяжания шести путей: пяти Владык Синтеза, одного Гвардейца Синтеза в синтезе их, явлением нового Синтеза 32 (тридцати двух) Организаций ИВДИВО в каждом пути и 32 (тридцати двух) векторов реализации каждого из нас в каждом из шести путей в разнообразии возможностей применения пути собою****. А также в реализации всех Поручений, Полномочий, задач, перспектив, Компетенций и любых видов реализаций, развитий, разработок и роста каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем семь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и семь Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь 14 (четырнадцатью) Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, в этом Огне прося развернуть Человека ИВДИВО-Иерархии 489-й Части каждого из нас, как в октавном, так и в метагалактическом виде реализации, как новом явлении Частей Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-иерархически собою.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 1025-й архетип ИВДИВО, развёртываемся телесно Владыкой 97-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом в 1025-м архетипе ИВДИВО. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***просим направить освобождённые накопления и реализации 16 (шестнадцати) Аватар-Ипостасей октавно и 16 (шестнадцати) Аватар-Ипостасей метагалактически в двух составах, их предыдущие и ранее развёрнутые накопления нынешним преображением на реализацию Человечества Землян****, прося распределить каждому из восьми миллиардов пятисот миллионов фрагменты накоплений каждого из 32 (тридцати двух) Аватар-Ипостасей: 16 (шестнадцати) октавных, 16 (шестнадцати) метагалактических, в синтезе развивающих 32-ричные возможности каждого Человек-Землянина собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь миллиардов пятьсот миллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать каждый отдельный Синтез на каждого отдельного Человек-Землянина, включая нас. И стяжаем восемь миллиардов пятьсот миллионов компакт-реализаций 32-ричных фрагментов 32 (тридцати двух) Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей: 16 (шестнадцати) октавных, 16 (шестнадцати) метагалактических, в каждом компакте отдельными фрагментами собственной реализации для каждого Человека-Землянина, прося направить фиксацию 32 (тридцати двух) Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца: 16 (шестнадцати) октавных и 16 (шестнадцати) метагалактических каждым отдельным Изначально Вышестоящим Аватар-Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца фрагментом его реализации на восемь миллиардов пятьсот миллионов Человечества. И возжигаясь восьмью миллиардами пятьюстами миллионами вместе с Человеком-Землянином каждым, в синтезе с Человечеством Землян, преображаемся ими, вмещая 32 фрагмента от 32 (тридцати двух) Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей явления и развития, в том числе, Организаций каждого собою.*

*И в этом Огне, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Человека ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца – 489-ю Часть*** *каждого из нас в прямом телесном выражении физически каждым из нас, прося синтезировать и сотворить каждого из нас Человеком ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца собою. И проникаясь, развёртываясь им, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем новую организацию пути Изначально Вышестоящего Отца явлением ИВДИВО и ИВДИВО-Иерархии, синтезируемого автоматически и одномоментно 32 (тридцатью двумя) Организациями ИВДИВО от Психодинамики до ИВДИВО включительно, на каждое и любое выражение пути явления пяти видов Воина Синтеза и Гвардейцев Изначально Вышестоящего Отца, Гвардейцев Синтеза собою****.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем на Новую Эпоху октавно-метагалактического 16-ричного Человечества Землян от Человек-Землянина до Отца Изначально Вышестоящего Отца явление пути синтеза 32 (тридцати двух) Организаций ИВДИВО в реализации каждого, с фрагментами каждой из 32 (тридцати двух) Организаций в каждом пути.*** *И на основании этого 32 (тридцатью двумя) векторами вариантами развитий и реализаций пути каждым стоящим, действующим и идущим в пути, соответственно.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем новый вид и организацию пути и путь в реализации Изначально Вышестоящего Отца собою этим****. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им, развёртывая новый путь и новые виды путей в синтезе 32 (тридцати двух)**Организаций и 32 (тридцати двух)**векторов реализации пути каждым из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом же Огне мы* ***просим перевести стяжённого Гвардейца Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на шестой уровень реализации в синтезе явления пяти Воинов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас с собственным, отдельным, новым путём****, где предыдущие виды реализации иерархически включаются в следующие как часть вершиной, реализуемой Гвардейцами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося синтезировать и сотворить Гвардейца Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в синтезе пяти видов Воинов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжённых ранее данным Синтезом, и явления всех необходимых специфик Гвардейца Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Гвардейцем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, действующим шестым уровнем синтеза пяти Воинов Синтеза в каждом из нас синтезфизически собою. И вспыхивая, мы возжигаемся пятью Воинами Синтеза и Гвардейцем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим синтезировать, сотворить и развернуть шесть путей шести реализаций каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем путь Гвардейца Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, проникаемся им.*

***Стяжаем путь Воина Синтеза октавной реализации каждого из нас****, вспыхиваем им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем путь Воина Синтеза ИВДИВО метагалактического состава****.*

***Стяжаем путь Воина Синтеза ИВДИВО-иерархического октавного состава****.*

***Стяжаем путь Воина Синтеза ИВДИВО-иерархического метагалактического состава.***

*И* ***стяжаем путь Человек-Землянина 16-ричной октавной и 16-ричной метагалактической антропности в прямой реализации каждым из нас****, прося развернуть в каждом из шести путей все Полномочия, все Компетенции, все подготовки, все реализации каждого из нас.*

*И вспыхивая шестью путями собою, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем шесть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая шестью путями собою, мы встаём на путь в шести его реализациях каждым из нас, являя Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем шесть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца шести путей каждым из нас. И возжигаясь шестью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, прося в этом выражении преобразить восемь миллиардов пятьсот миллионов путей Человек-Землян Человечества Землян на новую реализацию Изначально Вышестоящего Отца и наделить каждого из них новым путём 32-рицы Организаций ИВДИВО, в том числе путём жизни каждого из Человек-Землян физически собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем восемь миллиардов пятьсот миллионов видов пути, по одному пути каждому Человек-Землянину****, включая его жизненный путь и в отражении путей Человек-Землянина каждым из нас с 16-ричной антропностью в каждом пути Человек-Землянина состава пути из 32 (тридцати двух)**Организаций ИВДИВО и 32-х векторов развития. И прося зафиксировать и наделить каждого Человек-Землянина новым видом пути в реализации пути и путей, если они есть в большем количестве. Допустим, пути Посвящённого и пути Человека, если есть таковой.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь миллиардов пятьсот миллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать Синтез на каждого отдельного Человек-Землянина собою. И возжигаясь восьмью миллиардами пятьюстами миллионами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими в синтезе с Человечеством Землян в развёртывании Изначально Вышестоящим Отцом новой организации пути и жизненных путей каждого Человек-Землянина 32 (тридцати двумя)**Организациями ИВДИВО.*

*И реализуя новые пути Человек-Землян и Человечества Землян в целом в синтезе нас,* ***вводим новыми путями, включая жизненные, каждого Человек-Землянина и Человечество Землян в ИВДИВО-Иерархию Изначально Вышестоящего Отца собою****. И возжигаясь восьмью миллиардами пятьюстами миллионами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, просим Изначально Вышестоящего Отца ввести Человечество Землян в ИВДИВО-Иерархию наделением каждого Человек-Землянина путём и видами реализации 32 (тридцати двух)**векторов пути, с одновременным составом пути из 32 (тридцати двух)**Организаций ИВДИВО синтезфизически любым видом пути Человек-Землянина собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО Елабуга, в ИВДИВО Челны, в ИВДИВО Уральск, в ИВДИВО Азнакаево, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**

Время 0:38:18–1:10:07

Практика 9. Преображение Ядер Синтеза новым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёрнутым новым составом ИВДИВО Иерархии и ИВДИВО. Преображение Компетенций. Стяжание зданий подразделений в 44-м и 45-м архетипах ИВДИВО

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО, 960-й архетип ИВДИВО, 448-ю Архетипическую Октаву. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить все Ядра Синтеза. Становимся Владыкой 97-го Синтеза в форме. Некоторые забывают одевать форму.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь наделить каждого из нас преображением Ядер Синтеза новым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёрнутым новым составом ИВДИВО Иерархии и ИВДИВО во всех различнейших изменениях, развёрнутых в нас и вокруг нас.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем количество – по количеству Ядер Синтеза, Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся ими, прося наделить каждого из нас четырьмя Компетенциями стандарта данного Синтеза и преобразить все ранее наделённые Компетенции всех Синтезов каждого из нас на новый уровень их выражения собою. И наделить команды, развёрнутые явлением данного Синтеза по двум зданиям 44-го и 45-го архетипов ИВДИВО командного выражения каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16 Синтез Праполномочий Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Владыками 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом****, просим преобразить Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, явленные прохождением Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, на новый Синтез Изначально Вышестоящего Отца, с новым переходом и новой перспективой восхождения 1024-мя архетипами ИВДИВО 512-ти Архетипических Метагалактик и 512-ти Архетипических Октав в синтезе их, и более того.***

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем количество нового Синтеза по количеству Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца из 130-ти, если включать Академические Синтезы – из 138-ми, в каждом из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Ядер Синтеза каждого из нас. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая и обновляя Ядра Синтеза новым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И в этом Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом****, просим наделить каждого из нас седьмым Октавным Посвящением, седьмым ИВДИВО-Октавным Посвящением, седьмым Посвящением ИВДИВО и седьмым Посвящением******Изначально Вышестоящего Отца.*** *И вспыхивая ими на челе, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре пакета 1024-х 1025-ллионов Прав Синтезов в каждом пакете, стяжая четыре пакета 1024 1025-ллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом пакете, прося записать по одному пакету в каждое наделяемое Посвящение Правами Синтеза.*

*И возжигаясь всеми стяжёнными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая насыщенность Правами Синтеза четыре наделяемые Компетенции. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими, развёртываясь четырьмя Компетенциями нового выражения собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить на новое явление Синтеза Изначально Вышестоящего Отца все Компетенции, действующие в каждом из нас, реализованные за все 120 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, восемью курсами реализации, в масштабе 512-ти Компетенций в идеале их, включая ныне наделённые в их преображении и развитии, кто ранее их имел.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Компетенций каждого из нас, пройденных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и лично стяжённых, и наделённых Компетенций ИВДИВО и Компетенций ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, плюс к Компетенциям, наделённых в Ядрах Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца по количеству Компетенций, просим преобразить ранее полученную Компетенцию в новое выражение каждым из нас. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся всеми Компетенциями: ИВДИВО и ИВДИВО-Иерархические, и наделённые Синтезами Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь, преображаемся ими каждым из нас, вспыхивая их реализациями собою.*

*И вспыхивая, преображаясь этим, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем два новых здания подразделениям:*** *ИВДИВО Казань, Екатеринбург, Елабуга, Челны, Уральск, Азнакаево, развёртыванием в 44-й Архетипической Метагалактике и 45-й Архетипической Метагалактике, 44-го и 45-го архетипа ИВДИВО в ИВДИВО-полисах Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми явлением Аватаров Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящих Аватаресс 44-го и 45-го архетипов метагалактически.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 12 Огней материализации новых двух зданий шести подразделениям – по два Огня на каждое подразделение командам данных подразделений, присутствующих на Синтезе. Все гости, вне этих шести подразделений, стяжают вместе с Казанью. Команда ИВДИВО Казани вместе с гостями, вне шести подразделений, фиксируют два Синтеза и два Огня Изначально Вышестоящего Отца. ИВДИВО Екатеринбург – два Синтеза, два Огня Изначально Вышестоящего Отца. Елабуга – два Синтеза, два Огня Изначально Вышестоящего Отца. ИВДИВО Челны – два Синтеза, два Огня Изначально Вышестоящего Отца. Уральск – два Синтеза, два Огня Изначально Вышестоящего Отца, Азнакаево – два Синтеза, два Огня Изначально Вышестоящего Отца.*

*И направляем шестью командами два шара Огня в ИВДИВО-полисы Аватаров Синтеза Кут Хуми 44-й Архетипической Метагалактики и 45-й Архетипической Метагалактики – До-ИВДИВО Метагалактики Бытия и Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия соответственно, фиксируя шары Огня на соответствующей территории, и прося Изначально Вышестоящего Отца материализацию зданий подразделений ИВДИВО с парком-раем вокруг каждого здания. С парк-раем, через тире, вокруг каждого здания. Здания типовые, явления 8192 на 8192 и 8192 вертикально, горизонтально в длину, с соответствующим Кубом Синтеза, 512-этажное, 16 метров на этаж – высота потолка, с куполом 4096 метров, и шпилем 2048 метров, и развёрнутым парк-раем вокруг каждого здания.*

*Минимум в четыре раза больше реализации здания. Нет, Кут Хуми говорит: «64 квадратных километра, где идёт 64, 6400 метров. Нет, 64 тысячи метров на 64 тысячи метров». Идеальный квадрат: 64 километра на 64 километра, с в центре стоящим зданием. Это масштабы парк-рая вокруг здания. Я думал, в четыре раза больше, Кут Хуми сказал. А Отец сказал: «В восемь раз больше». Отец минимально 8-ричен. Восемь тысяч метров умножаем на восемь, получаем 64 тысячи метров. 8192 умножаем на восемь, поэтому пространство чуть больше будет. Ну, 65 почти. Не почти, а точно. Ну, где-то с половиной. Нет, Отец говорит: «Не учитываем этот дополнительный метраж». Ему нужен идеальный квадрат: 64 тысячи на 64 тысячи, 64 квадратных километра на 64 квадратных километра стена парк-рая, или забор парк-рая вокруг здания подразделения ИВДИВО с парком, лесом, дорожками и иными какими-то фиксациями в центре. Это большое пространство.*

*И стоя пред Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь на два новых здания 45-го и 44-го Архетипических Метагалактик, с двумя парк-раями, по одному вокруг каждого из зданий, каждому из шести подразделений ИВДИВО, в синтезе их. И вспыхивая, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на все стяжания и реализации каждого из нас данными выражениями собою. И развернуть все данные стяжания и преображения в шести видах Путей каждого из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию. И развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Уральск, ИВДИВО Азнакаево, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь*

Время: 01:35:40–01:59:05

Практика 10. Стяжание четырёх зданий 16-этажных каждому Человек-Землянину. Стяжание Столицы синтезфизичности Отец-Человек-Землянина Планетой Земля

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 960-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Владыками 97-го Синтеза в форме. И* ***просим преобразить каждого Человек-Землянина на фиксацию и явление четырёх зданий в девяти******архетипах: трёх зданий трёх миров:*** *Тонкого, Метагалактического и Синтезного, – в том числе в преображении тех зданий, которые существуют, – и четвёртого здания в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца. Развернув данные четыре здания стандартным явлением любого Человек-Землянина при любом воплощении, на любой планете Большого Космоса, как естественное осуществление базовой 512-рицы Частей соответствующими Тонкими мировыми телами. А также телами Аватар-Ипостасей в осуществлении и реализации данных четырёх зданий каждым Человек-Землянином собою, в минимальном масштабе с первую по девятую Архетипическую Метагалактику, и более того, во все Архетипические Метагалактики по возможности, в которых осуществлён рост, взрастание и расселение Человечества Землян.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 34 миллиарда Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 34 миллиарда Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом же Огне мы* ***просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть Столицу синтезфизичности Отец-Человек-Землян Планетой Земля*** *не только в физическом осуществлении Планеты Земля, но и ИВДИВО-иерархически в синтезе всех ИВДИВО-полисов, где существует хотя бы одно частное здание Отец-Человек-Землянина. – Или Тонкого, или Метагалактического, или Октавного, или Синтезного миров. А также всех ИВДИВО-полисов Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-полисов Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, являющих Проекты, или ИВДИВО-полисы Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И в синтезе развернуть новый масштаб Столицы Планеты Земля синтезфизически в синтезе осуществлённых полисов и ИВДИВО-зданий каждого Человек-Землянина ими, в синтезе развёртывающих Столицу синтезфизичности Отец-Человек Землян физически собою, со зданиями физически на Планете Земля живущих Человек-Землян из восьми миллиардов пятисот миллионов на сегодня. И с растущим количеством населения, увеличением соответствующих масштабов столичной реализации внутренними четырьмя зданиями каждого Человек-Землянина физически собою в автоматическом режиме действующими ими.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем явление Столицы синтезфизичности каждым из нас, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 97-го Синтеза в форме.*

*И* ***просим Изначально Вышестоящего Отца расширить и развернуть внутренний мир Человечества Землян и каждого Человек-Землянина физически, телесно живущего на Планете Земля в масштабе восьми миллиардов пятисот миллионов единиц Человек-Землян на явление четверичного внутреннего мира развитием внутренней философии явлением частных зданий Тонкого мира, Метагалактического мира, или Октавного мира. И Октавного мира, Синтезного мира и частных зданий в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца минимально девяти Архетипических Метагалактик, и более того, в любых нарабатываемых Архетипических Метагалактиках физически живущего Человек-Землянина собою явлением пути Человек-Землянина Изначально Вышестоящим Отцом каждому.***

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 34 миллиарда зданий:*

*– восемь с половиной миллиардов частных Тонких мировых зданий;*

*– восемь с половиной миллиардов частных Метагалактических мировых зданий, в том числе частных Октавных мировых зданий Полномочным ИВДИВО;*

*– восемь с половиной миллиардов частных Синтезных мировых зданий каждого;*

*– и восемь с половиной миллиардов частных ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца каждому Землянину по одному зданию из четырёх развёрнутых в каждом пуле зданий, и по четыре здания в целом.*

*Прося Изначально Вышестоящего Отца материализовать 34 миллиарда зданий 16-этажных, 64 на 64 на 64 метра, – длина, высота, ширина, – с соответствующим Кубом Синтеза по количеству видов организации материи соответствующего архетипа материи, куполообразным кабинетом 17-го этажа со шпилем. С куполом 32 метра в вертикали и шпилем 16-ти метров.*

*И расширить этим внутренний мир и внутреннюю философию каждого Человек-Землянина в осуществление человеческого по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца и 512-частного действия 512-ти Частями в синтезе рождающего Отец-Человек-Землянина синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 34 миллиарда Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать по четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на каждого Человек-Землянина в фиксации соответствующих четырёх зданий.*

*И стяжаем 34 миллиарда Огней ИВДИВО-зданий частных каждого Человек-Землянина соответственно, прося Изначально Вышестоящего Отца распределить четыре Огня в фиксации на каждого Человек-Землянина в соответствующих ИВДИВО-полисах соответствующих Метагалактик. Для ИВДИВО Полномочных и Архетипических Октав при необходимости. Фиксируем Огни 34 миллиарда каждым из нас и синтезом нас собою в соответствующие ИВДИВО-полисы, развёртываем шары материализации зданий с земельным наделом вокруг каждого здания в четыре раза больше, чем здание. То есть 256 метров на 256 метров минимально. Не-не-не! Больше нельзя. Это Человек-Землянин. Даже этого много – 256 метров. Кто имеет дачный участок, вы представьте этот размер. Это очень много.*

*Здания материализованы. И в синтезе с каждым Человек-Землянином физически собою, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца. И реализуя Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся 34-мя миллиардами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в синтезе со всеми Человек-Землянами. И преображаемся ими в одновременной реализации каждого из нас, каждого Человека-Землянина Изначально Вышестоящим Отцом и Человечества Землян в целом.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом* ***и стяжаем******Столицу синтезфизичности Отец-Человек-Землянина Планетой Земля*** *явлением как Планеты Земля физически в целом, так и в синтезе всех ИВДИВО-полисов ИВДИВО-иерархически, там, где присутствует частное отдельное здание. «Служебное не в счёт, – сказал Кут Хуми, – только частное ИВДИВО-здание трёх мировых, и частные здания Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО-полисе». Служебные здания Кут Хуми сюда не входят. Они Ивдивные. Поэтому частные четыре здания, что Архетипических Метагалактик, что Архетипических Октав, включая каждого из нас.*

*И по всем архетипам Метагалактик каждого Человека-Землянина в синтезе их, просим развернуть ИВДИВО-Иерархическую Столицу синтезфизически Отец-Человек-Землян Планеты Земля****.*** *И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем синтезфизическую Столицу Человек-Землян Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца собою.***

*И вспыхивая ею, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым, и ИВДИВО-иерархической Столицей синтезфизичности Отец-Человек-Землянина Планеты Земля. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Уральск, ИВДИВО Азнакаево, в подразделения ИВДИВО участников данной практики, ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Время: 2:05:30–2:22:18

Практика 11. Стяжание и реализация Организации Планеты каждого в фиксации ИВДИВО в каждом из нас. Итоговая практика

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО в 960-й архетип ИВДИВО, становимся телесно Владыками 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь с их Хум, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез Праполномочия Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на* *стяжания и реализацию Организации Планета каждого в фиксации ИВДИВО в каждом из нас и на итоговую практику 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом на 1025-м архетипе ИВДИВО телесно. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 41-ю (сорок первую) организацию Аватар-Ипостасей Планету каждого Огнём Меры каждого из нас и итоговую практику 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем, просим синтезировать и сотворить Планету каждого каждому из нас, входя в фиксацию Планеты Земля каждому из нас и каждого из нас на Планету Земля собою, в прямой взаимоорганизации Планеты Земля и каждого из нас максимальным охватом всех 512 (пятисот двенадцати) Частей каждого из нас Планеты Земля с расширением масштаба этих Частей минимально на Планету Земля******и возожжённым преображением её собою.***

*И возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца: Планетой Земля и итоговой практикой, преображаемся двумя Синтезами собой, проникаясь фиксацией всей Планеты Земля на каждом из нас в физическом теле.*

*Прямо чувствуем, как она зафиксировалась на каждом.* (Кашляет). *Это Планета фиксируется, у меня горло схватило от этого. Не-не, это адаптация идёт Планеты и каждого из нас. Координаты-то маловато будет. И преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1024 1025-ллиона Огней, 1024 1025-ллиона Ядер Синтеза, 1024 1025-ллиона Субъядерностей 1025-го архетипа ИВДИВО* *97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и вспыхиваем ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Стандарт 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, прося записать его во все Огни, Ядра Синтеза и Субъядерности, стяжённые данной практикой. И возжигаясь, преображаемся этим, стяжая цельный Огонь и цельный Синтез 1025-го архетипа ИВДИВО и 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 512 архетипически-октавно-метагалактических Частей в троичной реализации каждой Части Владыки Изначально Вышестоящего Отца собою. И в синтезе их стяжаем Владыку Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас ракурсом явления Человека ИВДИВО-Иерархии телесно степени Владыки Изначально Вышестоящего Отца собою 512-ричной явленности архетипически-октавно-метагалактических троицей Частей.*

*И возжигаясь 513 (пятьсот тринадцатью) Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 инструмента Владыки-Человека ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 64-рицу Служения Владыки-Человека ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 262 тысячи 144 Генов Владыки-Человека ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца и 262 тысячи 144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 262 тысячи 144 Компетенции Владыки-Человека ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь, преображаясь, становимся Человеком ИВДИВО-Иерархии в степени Владыки телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь всеми Синтезами и реализовываясь всем стяжённым, возожжённым собою, проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, ипостасно являя Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая им. Переходим в библиотеку ИВДИВО, становимся пред Кут Хуми Фаинь, эманируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем книгу 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Книга перед нами, берём её в руки, вспыхиваем книгой. Переходим в частный кабинет каждого из нас на итоговый этаж в служебное частное ИВДИВО-здание ИВДИВО-полиса Кут Хуми каждого из нас. Подходим к письменному столу, кладём книгу на письменный стол, берём книгу 96-го Синтеза, у кого она была. Возвращаемся в библиотеку ИВДИВО, становимся пред Кут Хуми Фаинь, сдаём книгу. Благодарим за подготовку и переподготовку 96-м Синтезом, сдавая книгу 96-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем подготовку и переподготовку 97-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая ею на челе.*

*И благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данный 97-й Синтез, новые стяжания, новые реализации, новые восхождения, преображения каждого из нас и допущение каждого из нас на данный Синтез.*

*В благодарности Изначально Вышестоящему Отцу, в благодарности Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим к Изначально Вышестоящему Отцу. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 112 Ядер 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 64-мя ядрышками Синтезов вокруг каждого из Ядер. И вспыхивая ими, проникаемся данными Ядрами каждым из нас.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, новые стяжания, новые реализации, новые перспективы и новые Пути, открытые каждому из нас, каждым из нас, каждому Человеку-Землянину и Человечеству Землян данным Синтезом в синтезе Творения с каждым из нас Изначально Вышестоящего Отца. И благодарим Изначально Вышестоящего Отца за это.*

*В благодарности Изначально Вышестоящему Отцу возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся физически в данном теле каждого из нас. И вспыхивая этим, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируя в ИВДИВО Казань, фиксируя 16 Ядер 97-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца в центре и, синтезируя в синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, фиксируя 16 Ядер 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и, синтезируя их в синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Эманируем в ИВДИВО Елабуга, фиксируя 16 Ядер 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и, синтезируя в синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Эманируем в ИВДИВО Челны, фиксируем 16 Ядер 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и синтезируем их в синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Эманируем в ИВДИВО Уральск, фиксируя 16 Ядер 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре, и синтезируем их в синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО Азнакаево, фиксируя 16 Ядер 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре, и синтезируя их в синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в подразделения ИВДИВО участников данной практики и одновременно фиксируем 16 Ядер 97-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре головного мозга каждого из нас и, синтезируя их в синтез-ядро в центре Оджаса, вспыхиваем им.*

*И включаем преображение всех атомов, молекул всех огнеобразов физического тела на 97-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца в течение всего месяца собою в физическом телесном преображении каждого из нас.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя Ядро Синтеза 97 (девяносто семи) Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в центре. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*И выходим из практики. Аминь.*

На этом 97-й Синтез завершён. Спасибо за внимание и спасибо всем приезжающим командам. До свидания.

***Набор:***

*Альфия Сабирова*

*Амалия Фаттахова*

*Анастасия Соболь*

*Галина Иванова*

*Ирина Валова*

*Лилия Галяутдинова*

*Найля Григорьева*

*Неля Беляева*

*Разина Залалова*

*Сания Батраева*

*Светлана Завьялова*

***Проверка:***

*Елена Мишина*

*Татьяна Осипова*